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Resumen 

 

Lo útil y lo inútil son algo propio del diseño, mencionaba Godofredo Iommi, pero ¿Por qué 

mantenemos que lo inútil tiene cabida en el diseño? Considero que el diseño es una 

disciplina en potencia, y que, en la búsqueda de preguntarse por aquello que aparece 

desvela el “ser” inútil. Y es que, se suele decir que el diseño va de la mano con el arte, ya 

que el arte es un modo de desvelar la verdad, que nos puede hacer ver lo que hay detrás de 

lo útil y lo inútil, ayuda a des ocultar lo que no se ve. ¿Y a qué llamaríamos lo inútil? ¿Por 

qué pretendemos que el diseño se nutra del arte? La obra y la cosa son elementos que 

podría mencionar tanto en el diseño como en el arte, es Heidegger quien menciona que “la 

palabra cosa designa aquí todo aquello no es finalmente nada”, pero también el hombre 

nutre de valor a la cosa, ¿y qué valor tiene lo inútil? Por otro lado, la obra nos acerca a la 

naturaleza, puesto que el arte está dentro de ella, entonces ¿Podemos hablar de un valor 

artístico en el diseño? Tratar de ver si realmente se busca ese valor inconmensurable e 

inmedible de la dimensión artística, o sólo se está rigiendo por un valor de mercado.  


